

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, 12 September 1978

**FINANCIAL SUPPORT FOR TECHNOLOGICAL DEVELOPMENT PROJECTS IN THE
HYDROCARBON SECTOR¹**

The Commission has asked the Council to grant 39 million EUA in financial support for 47 technological development projects in the hydrocarbon sector.

The proposal was made under a Council Regulation on Community financial support for industrial projects aimed at encouraging technological developments in respect of the search for, exploitation, storage and transport of hydrocarbons.

Between 1974 and 1977, 95 projects received support amounting to 128 million EUA.

The aim is to improve the reliability of the Community's oil supply. The Commission chose the projects on the basis of the following criteria:

- improving geophysical prospecting techniques;
- increasing the rate of yield from deposits (secondary recovery methods);
- improving techniques for exploiting underwater deposits at great depths;
- increased exploitation of small deposits;
- reliability of production methods;
- ways of exploiting heavy and viscous crude oils.

The final list of projects will be published after the Council has reached its decision.

¹ COM(78)432

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, le 12 septembre 1978

**SOUTIEN FINANCIER A DES PROJETS DE DEVELOPPEMENT TECHNOLOGIQUE DANS LE SECTEUR
DES HYDROCARBURES (1)**

La Commission vient de proposer au Conseil d'accorder un soutien financier à 47 projets de développement technologique dans le domaine des hydrocarbures pour un montant de 39 millions d'U.C.E.

Cette proposition est faite en application d'un règlement du Conseil concernant le soutien financier par la Communauté de projets industriels visant à encourager les développements technologiques dans l'exploration, l'exploitation, le stockage et le transport d'hydrocarbures.

De 1974 à 1977 95 projets ont déjà fait l'objet de mesures de soutien pour un montant total de 128 millions d'U.C.E.

L'objectif est d'améliorer la sécurité de l'approvisionnement de la Communauté en pétrole. La sélection des projets a été faite par la Commission sur la base des critères suivants :

- amélioration des techniques de prospection géophysique;
- accroissement des taux de récupération des gisements (méthodes de récupération secondaire);
- perfectionnement des techniques de production des gisements sous-marins à grande profondeur;
- valorisation accrue des petits gisements;
- fiabilité des méthodes d'exploitation;
- possibilité d'exploiter des bruts lourds et visqueux.

La liste finale des projets retenus sera publiée après décision du Conseil.